

AWO Reiseprogramm 2017: Winter auf Norderney

Erholen und wohlfühlen, von der Nordsee bis zur bayerischen Rhön: Die AWO bietet im neuen Jahr wieder ihre traditionellen Senioren-Urlaubsreisen an. Es gibt Ziele an Nord- und Ostsee oder in Bayern und Reisen innerhalb NRWs wie ins östliche Münsterland.

Wer seinen Urlaub lieber individuell planen möchte, kann zum Beispiel auf Norderney die Vier-Personen-Ferienwohnung direkt an der Strandpromenade mieten.

Ganz neu in diesem Jahr sind Winterfahrten ins AWO-Haus Gelsenkirchen auf Norderney zu besonders günstigen Konditionen. Noch Plätze frei sind zum Beispiel für diese Fahrten:

22.2. - 1.3.2017

(„Kamin-Stimmung“),

15.3. - 22.3.2017

(„Frühlings-Erwachen“),

29.11. - 6.12.2017

(„Advent-Zauber“)

Alle Zielorte, Unterkünfte und die Busunternehmen sind sorgfältig ausgewählt und auf die Bedürfnisse älterer Reisetilnehmer ausgerichtet. Die Gäste sollen sich wie zu Hause fühlen, mit der Sicherheit

und dem Komfort, den sie von daheim kennen. Erfahrene Reiseleitungen begleiten die Fahrten.

Das Programm 2017 liegt in allen AWO Einrichtungen in Gelsenkirchen und Bottrop aus und kann unter www.awo-gelsenkirchen.de heruntergeladen werden.

Übrigens: Die Reisetilnehmer müssen keine AWO-Mitglieder sein.

Infos / Anmeldungen: Abteilung Kuren & Reisen, Susanne Muth (im Bild mit dem neuen Reiseflyer), 0209 40 94-104, susanne.muth@awo-gelsenkirchen.de.

